

Comienza la remodelación de la plaza San Martín de Carlos Beguerie

Escrito por Administrador
Jueves, 18 de Abril de 2019 00:00



En la mañana del pasado día lunes 8 de abril, comenzaron a realizarse las primeras tareas de lo que será la futura remodelación de la plaza San Martín de la localidad de Carlos Beguerie. Semanas atrás el Subsecretario de Inspección General y Medio Ambiente Roberto Barral, junto a la ingeniera del vivero municipal Magalí Crotolari, realizaron una visita para realizar el diagnóstico de la situación de la plaza, de la misma se decidió hacer una reconstrucción debido a los daños y mal estado de los árboles que dejaron las últimas tormentas.

Para llevar adelante la remodelación se contó con el diseño arquitectónico de la arquitecta de la Secretaría de Planeamiento y Obras Públicas Agustina Rodríguez Belardinelli, y el diseño paisajístico de Crotolari. El nuevo proyecto fue pensado para el disfrute seguro de la comunidad, por ello contará con sectores específicos para los actos protocolares, juegos deportivos y recreativos, descanso.